



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 107-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Vehículos menores podrán transitar carretera de Cajamarca – Ciudad de Dios

Esta mañana el director regional de transportes y comunicaciones, Ing. Jhony Tejada Cerdán, realizó una visita de inspección a las labores que viene desempeñando el Consorcio Sierra Verde, que tiene a su cargo la rehabilitación de la carretera Cajamarca – Ciudad de Dios, que fuera afectada por un deslizamiento en más de 100 metros.

Según manifestó el funcionario los vehículos menores podrán transitar por dicha carretera a partir del día viernes. Asimismo aseguró que la próxima semana la carretera estará habilitada para que sea transitada por todo tipo de unidades móviles.

“Esta vía es importante, nos han indicado que existen varias fallas geológicas que deben ser estudiadas. La problemática de las vías de Cajamarca no solo se reduce a esta, por ello desarrollaremos una serie de reuniones con Provías para dar soluciones”, expresó Tejada.

En el lugar de los hechos también estuvo presente el consejero regional por la provincia de San Miguel, Mariano Mendoza Zafra, quien participó de la supervisión que permitirá normalizar el tránsito entre Cajamarca – Lambayeque.

“He venido a verificar sobre el avance que se está haciendo para reabrir esta vía que es importante para Cajamarca. He podido conversar con el representante de la empresa que está a cargo y nos ha dado la noticia que dentro de poco ya estará abierta la carretera”, expresó el consejero.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 11 de mayo de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**